

ハワイ州訪問団が来校されました！



〔全体で記念撮影〕



〔訪問団からいただいた記念品〕



〔本校生徒が案内する様子〕

令和4年9月3日（土），イゲハワイ州知事や湯崎広島県知事を始めとするハワイ州訪問団が来校されました。訪問団の皆さんは，授業観察やプレゼンテーション視聴，校内見学等を行うとともに，これまで4年間行ってきた本校の実践について御助言をくださいました。

HiGA Open Day ～保護者のための学校公開日～



〔授業風景を見学する保護者〕

保護者の皆様をお招きして，普段の生徒の学校生活の様子を見ていただくという，開校以来初めての試みを行いました。当日は，進路相談や給食の試食会，寮見学，スクールカウンセラーとの座談会などを行いました。離れて暮らす生徒の生活の一面を，肌で感じて頂ける貴重な機会となるよう期待しています。

HiGA Sports Festival 2022を開催！



〔3人4脚でゴールする様子〕

〔島親・保護者も参加した玉入れ〕



令和4年10月8日（土），「Dash Polish Splash」というテーマのもと，「HiGA Sports Festival 2022」を開催しました。学年や委員会等に分かれた生徒対抗競技や，保護者や島親の方々と一緒に行う親睦競技など様々なプログラムを行いました。

